

Erkelenz

## Online-Angebot ausgebaut

**[19.08.2013] Der Web-Auftritt der Stadt Erkelenz wurde umfassend überarbeitet. Zudem wurde das Bürgerportal von Anbieter regio iT integriert.**

Die neue Internet-Präsenz der Stadt Erkelenz – von langer Hand geplant ([wir berichteten](#)) – wurde nun innerhalb kürzester Zeit realisiert und der Öffentlichkeit vorgestellt. Unterstützung erhielt die Kommune von dem IT-Dienstleister regio iT. Das Portal verfügt nicht nur über ein modernes Design, es bietet den Bürgern auch mehr Informationen und Dienstleistungen. „Die neue Web-Seite zeichnet sich bereits auf den ersten Blick durch klare inhaltliche Strukturen sowie eine benutzerfreundliche Navigation aus“, so Peter Jansen, Bürgermeister der Stadt Erkelenz. Mit wenigen Klicks können sich die Besucher der Webseite umfassend über städtische Themen – von Rat & Verwaltung über Tourismus & Kultur bis hin zu Wohnen & Umwelt – informieren. Des Weiteren wurde das Bürgerportal von regio iT eingebunden. Damit können nach Angaben des Dienstleisters Services online in Anspruch genommen werden. Dies spart nicht nur Zeit, sondern auch personelle Ressourcen. Das Bürgerportal soll nun sukzessive um Verwaltungsprozesse ergänzt werden.

(cs)

Online-Services der Stadt Augsburg

Stichwörter: CMS | Portale, Erkelenz, Bürgerservice